

Comment j'ai fais pour oublier... ? - 1/1

**J'ai toujours aimé reprendre contact avec mes anciens amis et grâce au net c'est encore plus facile...
Mais celui là, NON MERCI !**

Un jour en cherchant le prince charmant (comme le font beaucoup de filles de mon âge et même les garçons...) parmi les photos de milliers de garçons, je retrouve de vieux amis à moi que je n'ai pas revus depuis pas mal de temps et dont je consulte les photos en me disant "On a tellement changé depuis !... "

Et là, je revois un visage que je voyais presque tout les jours, c'était mon voisin préféré alors comme pour les autres je consulte ses photos...

Et là, mauvaise surprises.

Qu'est-ce que j'ai fais ?

Comment j'ai fais pour oublier qu'ils étaient frères ?

Je revois une photo que j'avais déjà vu, une photo où les trois frères posaient ensemble (ils étaient mignons), mais c'est au regard du benjamin que je fonds en larmes.

On était amis, on passait des heures à discuter, à rigoler...

je venais toujours pleurer dans ses bras et il me reconfortait à sa façon.

Mais j'ai toujours été intimidée par lui et toujours aussi amoureuse mais lui ne le voyais pas ou faisait semblant.

Cela fait plus d'un an qu'on ne s'est plus revu ; je ne me demande pas ce qu'il est devenu car sachant qu'il est aussi têtu, arrogant et ambitieux que moi, il a du trouver sa voie.

Vous vous posez sans doute la question : "alors pourquoi elle a pleuré en voyant la photo ?"

Je crois bien que c'était des larmes de joie...

C'est que je venais juste de réaliser que je n'ai pas à m'en faire pour le prince charmant, car en aimant une personne aussi arrogante, aussi narcissique et aussi égoïste que soi, on se dit qu'enfin du compte un jour ça sera notre tour. Et qu'on nous aimera pour ce qu'on est tout simplement.

La logique de toute cette histoire est que c'est pas la peine de chercher l'amour ou l'homme idéal ce qui est sûr c'est qu'il est là mais qu'au moment venu il finira par nous retrouver tout comme Adam a retrouvé Ève.

Et surtout, c'est pas la peine de rester attaché à ceux qu'on a aimé et qui n'ont jamais fait attention à cela car il y a deux raisons soit ils sont aveugles soit ils font semblant et la réponse on la connaît très bien.

Alors à quoi bon rester attaché à une personne qui nous joue la comédie ???